

平成27年度 アクティブ・アクション助成団体 前期活動報告

<p>団体名</p>	<p>高須城山・農と人の会</p>	<p>活動地域 代表者 メンバー数</p>	<p>福井市高須地区 代表 畑 健一 22名</p>
<p>活動内容</p>	<p>棚田米づくり等による都市と農村の交流事業 過疎化が進む高須町における棚田づくり、農作業を通じ、人の交流による地域活性化事業</p>		
<p>前期 活動報告</p>	<p>4月 設立会議(今年度の事業打合せ) ジャガイモの植え付け 19名 5月 シイタケ栽培場の整備、種打ち込み 11名 田植え 34名 ・ ジャガイモ芽欠き 11名 7月 田の除草・ジャガイモ収穫・ バーベキュー大会 34名 9月 はさばの修理 4名 稲刈りとはさ掛け 45名</p>	<p>活動成果</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・参加者の中には、初めて高須町に来たという人も何人かおり、この地の環境に感心していただけた。 ・田植えや稲刈りという中心的なイベントは、地元のマスコミにも取材してもらい、活動を広報できた。また農作業の風景を複数の写愛好者が撮影されていた。 ・これまでは行政主導の棚田オーナー制度があったが、自主的な会を設立したことにより、会員の主体性があり、地元の人任せであった各作業も準備からメンバーが関わるようになってきている。 ・メンバーが積極的に参加するようになり、以前よりメンバーと地域の人との交流機会が増したように思われる。
<p>今後の 課題</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・メンバーの積極性はあるものの、まだまだ地元の人たちへの負担が多い。メンバーがもっと関われる部分もあると思うので、双方で話し合いながら分担する必要がある。 ・農村部と都市部の人との交流については、「高須町の活性化」に向けて更なるアイデア出しと話し合いを重ね、試行錯誤しながらしていく必要がある。 	<p>今後の 活動</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・9月時点での報告です 10月 4日 稲刈りとはさ掛け(生育遅れ分) 10月11日 脱穀作業 10月17日 シイタケ収穫 10月24日 交流事業(芸能祭) 11月22日 収穫祭 12月 6日 しめ縄作り 12月19日 反省会 1月23日 年間事業打合せ
<p>活動風景</p>	<div style="display: flex; flex-wrap: wrap;"> <div style="width: 50%;">  <p>◀ 手植えに挑戦。田んぼの感触を</p> </div> <div style="width: 50%;">  <p>◀ 楽しみにしていた稲刈り。ひと束ひと束大切に刈</p> </div> <div style="width: 50%;">  <p>稲が勢いよく成長するのはとても楽しみですが、雑草との格闘が大変でした</p> </div> <div style="width: 50%;">  <p>はさかけ。このひと手間でおいしいお米になります。</p> </div> <div style="width: 50%;">  </div> <div style="width: 50%;">  <p>◀ ジャガイモ作りにも挑戦しました。土の中から大きなジャガイモが出てくるたびに</p> </div> </div>		